

Jésus domine un esprit impur

Verset clé : « *Il partit, et commença à publier dans la Décapole tout ce que Jésus avait fait pour lui. Et tous s'étonnèrent.* » (Marc 5:20)

Versets choisis : Marc 5:1-20 ; Luc 8:26-39

Après que Jésus et disciples eurent traversé la mer de Galilée, ils entrèrent dans le pays des Gadaréniens. Là, ils rencontrèrent un homme possédé par un esprit impur. Cet esprit avait un tel pouvoir sur lui qu'il devait vivre parmi les tombeaux. De plus, il avait souvent été lié avec des entraves et des chaînes, mais à cause de sa possession démoniaque, personne ne pouvait le maîtriser. Voyant le Seigneur de loin, l'esprit impur, parlant par les lèvres de cet individu tourmenté, lui demanda : « *Qu'y a-t-il entre moi et toi, Jésus ?* » (Marc 5:1-7).

Notre Seigneur ordonna alors à l'esprit impur appelé Légion - car il y en avait beaucoup -

de s'éloigner de l'individu affligé, lui procurant ainsi du soulagement. Il y avait à proximité un troupeau de porcs comptant environ deux mille animaux. Les démons qui possédaient l'homme demandèrent à Jésus de ne pas les renvoyer, mais de leur permettre de rester dans ce pays. Ils demandèrent alors la permission d'entrer dans les porcs, ce que le Seigneur leur accorda. Possédés par les démons, les porcs dévalèrent violemment une berge abrupte dans la mer et se noyèrent (versets 8-13).

Les gardiens du troupeau et d'autres qui avaient assisté à ce scénario furent effrayés à cause de ce qu'ils avaient vu, et demandèrent à Jésus de s'en aller. Il semble qu'ils s'intéressaient davantage à ce qui était arrivé aux mauvais esprits et au troupeau de porcs qu'au fait que ce pauvre homme, qui avait auparavant mené une vie inutile, avait maintenant recouvré la raison. Jésus lui a fait part du message de l'Évangile et l'a encouragé à raconter son expérience à sa famille et à ses amis (versets 14-19).

Notre verset clé implique que cet homme qui était maintenant guéri s'est mis à proclamer activement aux autres l'œuvre merveilleuse que le Maître avait accomplie en lui. Cela a évidemment été consigné pour nous comme une exhortation à annoncer la bonne nouvelle à tous, lorsque nous en aurons l'occasion, concernant les bénédictions qui se produiront pour l'humanité pendant le royaume de Dieu.

Bien qu'il ne soit pas vrai que toute l'humanité soit possédée par des démons à cause du péché, l'humanité déchue est mentalement déficiente à un degré plus ou moins élevé. Paul corrobore cette pensée. Il dit de ceux qui ont accepté Christ et ont reçu de son Esprit, la nouvelle intelligence, qu'ils ont « *l'esprit de force, d'amour et de sagesse* » (2 Timothée 1:7). Il laisse entendre ainsi qu'auparavant ils n'avaient pas un esprit sain, et que le monde en général n'a pas un esprit sain à l'heure actuelle.

Le psalmiste a écrit à propos de Jéhovah, le grand Médecin : « *C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes maladies ; c'est lui qui délivre ta vie de la fosse, qui te couronne de bonté et de miséricorde ; c'est lui qui rassasie de biens ta vieillesse, qui te fait rajeunir comme l'aigle* » (Psaume 103:3-5).

Grâce à l'amour rédempteur de Dieu, l'iniquité sera pardonnée, et finalement tous seront guéris grâce à la fidélité de notre Rédempteur qui a sacrifié sa vie en rançon pour tous (1 Timothée 2:5,6). Comme nous devrions être reconnaissants pour le plan parfait du Père céleste qui apportera la paix, la joie et la guérison aux êtres intelligents qui l'honorent et le révèrent ! 📖

